

La candidata presidencial Evelyn Matthei recibió el apoyo de la senadora Carmen Gloria Aravena

CAMPAÑA. La parlamentaria exRepublicana aseguró que sigue siendo de centro derecha y que la carta de Chile Vamos "es la más conveniente para Chile".

VENTA TERRENO

PARQUE INDUSTRIAL DE LAUTARO
16.887 m²

+56 9 646 848 89

La candidata presidencial Evelyn Matthei se reunió con la senadora Carmen Gloria Aravena (exRepublicana) en su comando para recibir su respaldo público en la carrera hacia La Moneda. Durante el encuentro ambas conversaron sobre los principales desafíos del país, especialmente, en materia de seguridad. Matthei compartió detalles de su reciente gira de tres días por la Región de La Araucanía, mientras que la se-

nadadora destacó las iniciativas que ha impulsado contra el terrorismo en la Macrozona Sur.

Durante la noche de ese mismo día, la senadora Aravena también participó de una reunión con los senadores y senadoras de Chile Vamos que fue convocada por Evelyn Matthei. En la ocasión, la parlamentaria volvió a reafirmar su apoyo a la exalcaldesa de Providencia. "Hoy hay que apostar por lo correcto. Chile



LA SENADORA CARMEN GLORIA ARAVENA (EXREPUBLICANA) SE COMPROMETIÓ A "TRABAJAR CON FUERZA" EN LA CAMPAÑA.

está atravesando una crisis muy profunda, probablemente, la más grave en más de 50 años, considerando la decisión que debe tomar el país", señaló Aravena, añadiendo que "no me he cambiado de barrio: sigo siendo una perso-

na de centro derecha. Y sinceramente, creo que la opción más conveniente para Chile hoy es Evelyn Matthei. Nos vamos a poner las pilas y trabajaremos con fuerza por ella, no sólo en La Araucanía, sino que en todo Chile".